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Résumé. —  La théorie des systémes différentiels géométriques est ’étude des Mo-
dules cohérents sur I’Anneau des opérateurs différentiels sur une variété analytique
ou algébrique. Elle intervient dans de nombreuses branches des mathématiques : géo-
métrie algébrique, arithmétique, groupes et algébres de Lie, topologie algébrique des
singularités... Ce livre est le résultat de la rédaction de plusieurs cours donnés lors
d’une école du C.I.LM.P.A. en septembre 1996. Il veut offrir au lecteur, par la prise en
compte des éléments les plus récents de la théorie, une synthése des nombreux articles
de recherche sur ce sujet. Ainsi, la plupart des cours ont été écrits pour étre lus par
des étudiants commencant la recherche mathématique.

Abstract (Elements of the theory of geometric differential systems)

The theory of geometric differential systems consists in the study of coherent Mod-
ules on the Ring of differential operators on a complex analytic or algebraic manifold.
It is used in various branches of mathematics: algebraic geometry, arithmetics, Lie
groups and Lie algebras, algebraic topology of singularities... This book contains the
texts of lectures given at a C.I.LM.P.A. summer school in september 1996. It offers a
complete survey of the theory, taking into account the most recent advances. Most
of the lectures are aimed at young researchers.
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